



Chronique Franciscaine

Visite de S. G. Monseigneur Bégin à la Fraternité du T. Saint Sacrement, Québec. -- La noble Cité de Québec vient de donner la mesure de sa foi, de sa piété et de sa charité impérissables, à l'occasion d'un bazar ouvert en décembre dernier en faveur du Sanctuaire de l'Adoration perpétuelle. Là, pour la gloire du Dieu caché dans l'Eucharistie, chacun a voulu faire royalement l'offrande des Mages de l'Orient, à l'ors est mêlée la myrrhe de tous les dévouements, de tous les talents, qui se sont déployés pour cette belle œuvre, surtout des Dames Zélatrices et organisatrices qui se sont dépensées avec un zèle héroïque, un tact et une intelligence introuvables ailleurs qu'au pied de l'autel eucharistique. Il ne reste plus maintenant qu'à la prière et à la reconnaissance de s'exhaler sans cesse comme un encens non moins royal devant l'Hostie sans cesse exposée afin que tant de générosité soit récompensée au centuple.

Le jour de l'Immaculée Conception, le vaste soubassement de l'Eglise destinée à l'Adoration perpétuelle, se trouvait occupé par les Tertiaires des deux Fraternités de la Haute-Ville. Après la récitation de la Couronne franciscaine, un Frère Mineur exposa les motifs de réjouissance que la fête du jour présente à toute la famille séraphique. Mais pour un jour de réjouissance que de journées sombres, que de tristesses ! Celle que nous acclamons aujourd'hui Conçue sans péché, n'est-elle pas tous les jours avec son divin Fils la victime du péché ? Jusqu'à ce que l'Immaculée triomphe définitivement dans tous ses enfants qui seront sa couronne au ciel, c'est ici-bas pour Notre Dame